

学校だより

あ お ぎ り

平成 2 1 年度

16



平成 2 1 年 1 0 月 3 0 日
須坂市立森上小学校

交通安全教室 ～ 3 年生 ～



校庭での実技指導



須坂警察署長さんから修了証をいただく

3 年生は「自転車教室」実施のため、16 日（金）に単独で交通安全教室を行いました。須坂市役所の担当者、交通指導員さんや須坂警察署の署長さん、交通課長さんから丁寧に指導していただきました。校庭で安全走行について説明をしていただいた後、実際に自転車に乗っての実技指導を受けました。また、体育館では交通ルールに関する筆記テストも行って、晴れて修了証が授与されました。

自転車という便利な移動手段が使えるようになると行動範囲が広がります。また、“歩く”という人間がもともと持っている移動手段より速い動きができます。これは便利は反面、突発的なアクシデントに対応できない危険性を伴います。ですから今回の自転車教室を通してその自覚をしっかりと持ち、安全走行への知識と技術を身につけていただきたい。

4 年生以上の全児童も、もう一度これまでの自転車教室の指導を思い出して安全に注意してほしいと思います。ご家庭でもお子さんの自転車の乗り方に関心を持っていただき、安全走行と一緒に取り組んでいただきたい。



竜の里マラソン がんばりました

18日(日)の「第21回竜の里須坂健康マラソン」に本校からも大勢参加しました。

2.5km 小学生女子 (3 年生以下)

松柳翔子さん(3 - 仁) 7位 12分46秒

善財奈央さん(3 - 仁) 9位 12分52秒

山本彩雅さん(3 - 智) 10位 12分53秒

2.5km 小学生男子 (4 年生以上)

大屋忠士さん(4 - 智) 5位 9分37秒

古平 陸さん(5 - 智) 11位 9分55秒

2.5km 小学生女子 (4 年生以上)

安藤初音さん(4 - 智) 11位 10分50秒

飯泉 渚さん(6 - 仁) 12位 11分04秒

飯泉 碧さん(6 - 智) 13位 11分04秒

5km 小学生女子 (4 年生以上)

小林亜理紗さん(4 - 仁) 13位 25分51

SUZAKART2009アートプロジェクトに参加 ～ 5年生～



信大生の指導で繭玉モビールの制作 (21日)

めています。市内のお店に行き、そのお店にあったイメージカラーを考え、繭玉に色を塗ってモビールに仕上げました。最終日 28 日には、そのモビールをお店に展示してもらいました。

森上小学校 5 年生がこの取り組みに参加しています。「須坂の商店の色をモビールに表そう」というテーマで、信大の美術教育の大学院生や学生から指導を受けながら進



お菓子屋さんで繭玉モビール展示 (28日)

明日31日(土)は「ふれあい参観日」です。

皆様のご来校をお待ちしています。なお、校内作品展も開催中。

残念なことです。

17 日未明、昇降口前のプランターがひっくり返され、マリーゴールドの花が散らばっていました。また、正門前の「あいさつ道路」の看板が外されて投げられていたり、「交通安全」の立て看板が倒されたりと荒らされていました。

昇降口前は「あおぎり 13」でお知らせしたように、100 個以上のプランターが置かれて色とりどりの花で飾られております。夏休み中も手入れをして美しく咲いているものです。心ない人に対して憤りを覚えるとともに、花を愛でる気持ちを育ててもらえなかったことに寂しさを感じます。

当分の間、警察で夜間巡視をしてくださることになりました。

< 森上小学校で見られる花 > その 31 ドウダンツツジ(ツツジ科)

初夏に咲く釣り鐘状の白い花は、意識して見ていないと気がつかないで過ぎてしまいます。ところが、秋の紅葉は、その気がなくとも目に飛び込んできます。



赤く色づいた葉

初夏の頃：白い花

ツツジというと大きな華やかな花をイメージしますが、同じツツジ科の植物にもこのようなタイプがあるのです。

本校では、あいさつ道路沿いや校庭と校舎の間の斜面、玄関入口などに植栽されています。

公園の植え込みや道路沿いにもよく植えられていますし、家庭の庭木としても使われます。

(文責：校長 宮澤輝行)